
 Cadre cornière emboîtant en acier inoxydable, conçu pour maintenir solidement votre plateau tout en assurant une résistance optimale.

- **Matériau en Acier Inoxydable** : Offre une durabilité exceptionnelle et une hygiène irréprochable, parfaitement adapté aux environnements professionnels tels que les cliniques vétérinaires.
- **Conception Emboîtant** : Permet un montage rapide et sécurisé du plateau, assurant une stabilité maximale lors de son utilisation.
- **Résistance et Sécurité** : Ce cadre garantit une structure robuste, idéale pour maintenir les plateaux en place tout en facilitant le nettoyage et l'entretien.

 Corner frame made of stainless steel, designed to securely hold your tray while ensuring optimal strength.

- **Stainless Steel Material**: Offers exceptional durability and impeccable hygiene, perfectly suited for professional environments such as veterinary clinics.
- **Interlocking Design**: Allows for quick and secure assembly of the tray, ensuring maximum stability during use.
- **Strength and Safety**: This frame guarantees a robust structure, ideal for keeping trays in place while facilitating cleaning and maintenance.



Références	Désignation	Dimensions
AC-AC006000	Cadre emboîtant pour plateau plat	1,258 m x 60,8 cm